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Roupettonix a écrit:
Je ne vois pas bien,le but de revenir à Windows 7.
Quant aux mises à jour,sur windows 10 je n'ai jamais,eu aucun problème. Elles se font
seules,pour le redémarrage,s'il est nécessaire il est facilement,     programmable,pour moi c'est à la
demande.Mais il peut être planifié,à une heure choisie.
Pour ce qui est de linux,toutes installations programmes,ou mises à jour tout se fait en
ligne,de commande.Ma fille cadette,a unbutu je me suis bien amusé,pour lui installer Kodi et l'add
on Vstream.
Pour les désinstallations,c'est idem en ligne de commande.
On en écrit des undo ect.....
Comme on dit tan que tu n'as pas de problème tout roule, si tu as lu mon article au tout début
j'indique bien que je n'ai jamais eux de problème que je n'ai pu résoudre, sauf très récemment ou je
suis dans l'impossibilité d'installer la mise à niveau 1903 qui met proposé dans Windows Update, et
pourtant je ne pense pas être un manche, mais aucune de toutes les solutions que je connais non
fonctionné, donc normalement je suis contraint de faire une "clean install" 

Concernant Linux tu es en retard de pas mal d'année, les mises à jour et l'installation de
programmes ce font d'un simple clic, seul les programmes en dehors des dépôts nécessitent parfois
d'utiliser la ligne de commande, mais la plus part du temps tu télécharge un fichier .DEB (équivalent
d'un .exe sur Windows) et hop ça s'installe. pour info j'utilise Ubuntu 14.04LTS et j'ai du utiliser 2 ou
3 fois la ligne de commande pour installer un soft qu'il n'y avait pas dans les dépôts et inexistant en
.DEB                                           C'est sûr que si tu as des ennuis avec,la version 1903 tu n' es pas
trop enclin,à poursuivre avec windows 10 surtout,que la version actuelle est 1909.Je ne veux pas
spécialement,prêcher pour microsoft mais n'ayant,                  pas de problèmes,depuis que j'ai un
ordinateur de bureau,je ne vais pas cracher dans la soupe.Avec des portables précédents,il
m'arrivait quelquefois d'en avoir avec des Majs.est ce dû au DD 1,8 To je ne sais pas.
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